

Seniorenbeirat ruft weiter zum Kugelschieben



Rothenburg – Kegeln macht Spaß – in jedem Alter: Unter diesem Motto lädt der Seniorenbeirat alle zwei Wochen zum Kegeln für Menschen ab 60 Jahren ein. Auch in diesem Jahr fanden sich laut Mitteilung der Gruppe regelmäßig 20 bis 25 Personen jeweils dienstags von 14.30 Uhr bis 16.30 Uhr in der Hallenbad-Kegelbahn ein.

Im neuen Jahr werde das Programm fortgesetzt, hieß es. Eine Anmeldung sei nicht erforderlich, Hallensportschuhe mit hellen Sohlen seien aber ein Muss, wurde betont. Wer Lust hat, 2026 mitzumachen, ist eingeladen. Die nächste Runde startet am Dienstag, 20. Januar, um 14.30 Uhr. sne/F.: Erich Kirchgäßner
